

Des experts présentent un projet de développement pour la baie de Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 3 avril, (RHC).- Des experts du ministère cubain de la Science, la Technologie et l'Environnement ont présenté un projet de développement intégral de la baie de Santiago de Cuba.

José Alejandro Zapata, chef de l'équipe chargée de la préservation de la nature dans cette province, a déclaré à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles que la baie de Santiago a non seulement une valeur historique car elle a été le théâtre d'une bataille navale entre les États-Unis et l'Espagne pour la possession de Cuba, vers la fin du 19e siècle, mais encore des attraits naturels et touristiques.

Un diagnostic a été fait au préalable et les experts du ministère de la Science, la Technologie et l'Environnement ont constaté de hauts niveaux de pollution des eaux et des actions de l'homme menaçant la vie animale et végétale dans son bassin.

José Alejandro Zapata a indiqué que l'équipe d'experts a proposé d'appliquer dans la zone le modèle conçu pour la préservation de la flore côtière dans les provinces d'Artemisa et de Mayabeque et d'intégrer les communautés sur les rives de la baie au développement du tourisme de la nature et de renforcer leur culture écologique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/125976-des-experts-presentent-un-projet-de-developpement-pour-la-baie-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba